VIERNES 21 SEPTIEMBRE 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA

No. 225 CIERRE: 11:45 P.M. 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Recibió Raúl a Louis Farrakhan

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió en la tarde de este jueves a Louis Farrakhan, líder de la organización estadounidense Nación del Islam.

Raúl y Farrakhan intercambiaron sobre diferentes aspectos de la situación internacional y de la actualidad de Cuba y Estados Unidos.

Por la parte cubana participaron José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe de su Departamento de Relaciones Internacionales y Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores.

Hoy en la Mesa Redonda Documental CNN y sus perversiones sobre Cuba

¿Quiénes hablan sobre Cuba en la cadena norteamericana CNN en español?, ¿Qué dicen?, ¿Qué futuro nos augu-

Son algunas de las interrogantes que resuelve esta producción documental de la Facultad de



Comunicación de la Universidad de La Habana y la Mesa Redonda.

Cubavisión transmitirá este documental a las 7:00 p.m., en el espacio de la Mesa Redonda y el Canal Educativo

ansmitirá al cierre.

Avanza proceso de fortalecimiento de la FMC



FOTO: JUVENAL BALÁN

Raquel Marrero Yanes

En lo adelante tendremos una organización más fortalecida y vinculada a la base, porque confiamos en que la FMC va a dar continuidad a las transformaciones que

garantizan las conquistas del Socialismo, expresó José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Partido y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, al intervenir en el Pleno Nacional de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

Lo importante es reconocer que aquellas cosas que no funcionan hay que cambiarlas; es mirar hacia adelante. Mucho se ha hecho y otras cosas quedan por hacer. Nada se ha engavetado, solo que hay cosas que tardan más y otras menos, pero todo va a llegar. Hay cohesión, unidad y seguimiento a los acuerdos del Sexto Congreso del Partido, expresó.

No se trata de quitar cuadros por quitar. Es hacer el actuar de la organización más funcional, y llevar al máximo el concepto de integralidad, para lograr mejores resultados en el trabajo, señaló Machado Ventura al referirse a la aplicación del nuevo contenido y estructura de la Federación.

Por su parte, Yolanda Ferrer, miembro del Comité Central del Partido y secretaria general de la FMC, reconoció que la resistencia al cambio de mentalidad es el peor enemigo en plir otras tareas.

estos tiempos. "Las mujeres de hoy somos producto de la Revolución y de la Federación, por lo tanto nuestra organización tiene que cambiar para responder a su interés, poder orientar a la familia, lograr la plena igualdad de género y, ante todo,

defender la Revolución y el Socialismo",

En una mirada interna a los logros y deficiencias de la organización las participantes centraron el debate en la necesidad de lograr el funcionamiento de los bloques y delegaciones en la comunidad que no funcionan o lo hacen esporádicamente, lo cual constituye el principal reto. Asimismo, se pronunciaron por la urgencia de lograr organizar y planificar el trabajo de acuerdo a las características de cada lugar.

En el Pleno que sesionó ayer en esta capital, con la presencia, además, de Olga Lidia Tapia, miembro del Secretariado y Argelio Amador, funcionario del Comité Central del Partido, se aprobó además enviar una carta de las mujeres cubanas a las hermanas venezolanas en apoyo al presidente Hugo Chávez para las próximas elecciones.

También se reconoció la labor de Sonia Beretervide y Magali Arocha, quienes por más de 15 años se desempeñaron en el Secretariado Nacional de la FMC y ahora, mediante un proceso lógico y natural, cesan sus funciones para cum-

Censo: satisfactorio el proceso de enumeración

Orfilio Peláez

Pese a determinadas dificultades puntuales, el proceso de enumeración marcha satisfactoriamente al visitarse en los primeros cinco días del levantamiento censal más de dos millones 300 mil moradas particulares, colectividades y demás locales, donde residen pobladores con carácter permanente.

Así lo manifestó a Granma Juan

Carlos Alfonso Fraga, director nacional del Censo de Población y Viviendas 2012, quien agregó que la cifra representa el 61,7 % de la cantidad total de unidades de alojamiento previstas a contar hasta el 24 de septiembre.

Dijo, además, que han sido censadas más de 6,5 millones de personas, el 59,7 % de las estimadas, mientras ninguna provincia presenta atrasos significativos y la colaboración del pueblo resulta muy favorable, no solo

al facilitar el trabajo de los enumeradores, sino también en el planteamiento oportuno de cualquier problema que pueda presentarse.

Reiteró que todos los residentes permanentes en Cuba deben ser registrados, incluyendo aquellos ciudadanos que estén ausentes del hogar en el momento de realizarse la visita, al encontrarse fuera del municipio. provincia, o en el exterior, por motivos de trabajo o personales.

